
Santa Ana Regional Water Quality Control Board

ANUNCIO DE LA AGENDA

REUNIÓN ESPECIAL DE LA JUNTA REGIONAL

AVISO: Viernes, 15 de mayo de 2020 a las 9:00 a.m.

Reunión Solo Por Video y Teleconferencia

No Habrá Lugar Físico para la Reunión

(En Avance y Autorización de Órdenes

Ejecutivas N-29-20 y N-33-20)

Puede ver la transmisión en vivo por internet en: [TRANSMISIÓN EN VIVO](#)

AVISO:

Reunión por Video y Teleconferencia Durante la Emergencia del COVID-19: A esta reunión solo se podrá asistir remotamente. Esto se debe a la emergencia del COVID-19 y a que las Órdenes Ejecutivas del Gobernador protegen la salud pública, limitando las agrupaciones públicas y requiriendo el distanciamiento social.

Si alguien solo desea ver o escuchar la reunión sin comentar, la transmisión usual vía internet estará disponible en <https://video.calepa.ca.gov/>

Si desea comentar sobre un punto durante la reunión, tendrá que enviar una tarjeta para hablar virtualmente siguiendo las instrucciones de abajo. No se requiere computadora para participar en la reunión – el público también tendrá la opción de unirse a la reunión por teléfono. Para mas información sobre como participar en la reunión de forma virtual, visite el sitio web de la Santa Ana Water Board en: https://www.waterboards.ca.gov/santaana/board_info/remote_meeting/special.html

Instrucciones Especiales para Comentar Virtualmente

Las personas que hablan en persona en las reuniones físicas de la Santa Ana Water Board acostumbran llenar una tarjeta para hablar. Para esta reunión virtual, la Santa Ana Water Board usará tarjetas para hablar virtualmente, esto permitirá un proceso más ordenado de identificar por adelantado a las personas que van a hablar. Con esta tarjeta la Secretaria de la Junta podrá identificar a las personas interesadas en comentar sobre temas de la agenda, ubicarlos en la lista de espera de la reunión de Zoom, y ponerlos en unmute (cancelar silencio) para que puedan hablar virtualmente ante la Junta en el momento apropiado.

Para pedir hablar sobre cualquier tema durante esta reunión, debe enviar una tarjeta para hablar virtualmente llenando un [formulario de registracion en línea](#) a más tardar

para las 5:00 p.m. el miércoles, 13 de mayo de 2020. Para registrarse visita:
https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_H_GTIMYyRtuS4VsAmn78EQ

Si no envía el formulario de registración para la fecha límite, envíelo lo más pronto que pueda. No puede participar en la reunión virtual de Zoom hasta que reciba un correo electrónico con la contraseña.

Una vez que envíe el formulario de registración, recibirá un correo electrónico con el enlace y números de teléfono para participar en la reunión virtual de Zoom. Si no recibe un correo electrónico de confirmación con la información de Zoom, envíe un mensaje a Jeannie.Aguilar@waterboards.ca.gov o llame al 951-782-3285.

Punto 1. Presentaciones

Punto 3. Taller para la Renovación del Permiso para las Instalaciones Propuestas de Desalinización en Huntington Beach de Poseidon Resources– El personal de la Junta de Agua de Santa Ana llevará a cabo un taller para la solicitud pendiente de Poseidon Resources para la renovación del permiso de NPDES para las Instalaciones Propuestas de Desalinización en Huntington Beach de Poseidon Resources. Las Instalaciones estarán ubicadas en doce acres de la Planta Generadora de Energía de la AES en Huntington Beach en el 21739 Newland Street, Huntington Beach. Junto con la renovación del permiso de NPDES, las Instalaciones requieren la determinación especificada en la sección 13142.5(b) del Código de Agua de CA en conformidad con el Plan del Océano Estatal. La intención del taller es contestar las preguntas que la Junta Regional planteó durante el taller inicial el 6 de diciembre de 2019 sobre la necesidad de agua desalada y los requisitos de mitigación propuestos. (Punto Informativo)

{Jayne Joy 951-782-3284 jayne.joy@waterboards.ca.gov}

Punto 2. Foro Público - Cualquier persona puede dirigirse a la Junta Regional al comienzo de la reunión, sobre cualquier asunto dentro de la jurisdicción de la Junta Regional y que no esté relacionado con un tema que deba ser considerado por separado.

Aplazamiento hasta la sesión regular de la Junta (Board) del 19 de junio de 2020, a las 9:00 am, en la Ciudad de Loma Linda en: 25541 Barton Road, Loma Linda, CA 92354. Debido a la emergencia del COVID-19 y a la Orden Ejecutiva N-33-20 del gobernador, reuniones recientes ha sido canceladas o se han llevado a cabo como videoconferencia o teleconferencias sin lugar físico para la reunión (la presencia de los asistentes es solo virtual). Siga las actualizaciones en nuestro sitio web:

https://www.waterboards.ca.gov/santaana/board_info/agendas/2020_agendas.html

AVISOS

Cualquier persona que tenga alguna incapacidad y necesite ajustes razonables para participar en esta reunión de la Junta Regional, deberá ponerse en contacto con

Jeannie Aguilar al 951-782-3285, o por correo electrónico Jeannie.aguilar@waterboards.ca.gov por lo menos 7 días antes de la reunión.

Si necesita servicios de intérprete, puede contactar a Jeannie Aguilar Jeannie.aguilar@waterboards.ca.gov por lo menos 7 días hábiles antes de la fecha de la reunión de la Junta (Board).

Cualquier persona interesada en obtener información o dar su aporte sobre solicitudes pendientes para certificación de estándares de la calidad del agua bajo Sección 401 de la Ley Federal de Agua Limpia (Federal Clean Water Act), puede hacerlo poniéndose en contacto con Jason Bill al 951-782-3295, o por correo electrónico jason.bill@waterboards.ca.gov.

Cambios y postergaciones que puedan afectar este temario se publicarán en nuestro sitio web y se enviarán automáticamente a las personas suscritas a nuestra lista de correo electrónico. Si usted desea suscribirse a nuestra lista de correo electrónico para el temario, vaya al [Sitio Web de la Junta Regional](#) y en la parte de arriba de la página, haga clic en "*Subscribe*", ponga su información y haga clic en "*Subscribe*". Aquellos que no se han suscrito deben visitar nuestro sitio web antes de la fecha de la reunión de la junta para ver cualquier cambio en el temario. Documentos que sustentan asuntos del temario se publican en nuestro sitio web al menos 7 días antes de la fecha de la reunión. Para ver o descargar la documentación, vaya al [Sitio Web de la Junta Regional](#) y en la parte de arriba, haga clic en "Regional Board" y luego haga clic en "Agendas".